



# 大すき汐入

1月号

すま いり い ひとり ひとり なかま  
スマイリーしおいり 一人にしない、一人にならない仲間づくり

こうちょう おぐろ ゆうこ  
校長 小黑 裕子

あたらし とうし むか ほんねん ねが もう あ  
新しい年を迎えました。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

がんにつ お の とほんとうじしん おだ しんねん むか わたし きんちよう わたくしごと  
元日に起きた能登半島地震は穏やかな新年を迎えた私たちに、緊張をもたらしました。私事で  
すが、高校の修学旅行で行った能登半島の和倉は思い出の地です。能登島に伝わる民話を取材する  
ために現地の方々と交流したことを思い出し、つらい気持ちになりました。亡くなられた方々のご  
めいふく おいの かぞく ひさい みなさま ころろ く みま もう あ  
冥福をお祈りし、そのご家族や被災された皆様に心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。

ことし しおいりしょうがっこう ひとり すま いり い いちいん いしき  
今年も汐入小学校では、一人ひとりが「スマイリーしおいり」の一員であることを意識してほし  
いと思っています。エピソードを一つ。校長室前を通った子どもたちがこんな会話をしていました。

「『スマイリーしおいり』がおしゃべりしているね。」

「ほんとだあ。」

「『スマイリーしおいり』って一人じゃないね。」

ふつう ふうせん ほしがた ふうせん はなかたち ふうせん かお ふうせん ろうか ふ わた かぜ  
普通の風船と星形の風船、花形の風船、どれもにこにこした顔をした風船が、廊下を吹き渡る風で  
ゆらゆらして、楽しそうに見えたのでしょう。そこへ私も会話に参加して、

「そうだね。『スマイリーしおいり』が集まって、うれしそうだね。」

きょう がっこう さいかい こうきこうはん すたあと きょうしつ たの  
今日から学校が再開し、後期後半のスタートです。教室で楽しそうにおしゃべりをしている  
「スマイリーしおいり」たちの横で、表情の暗い一人ぼっちの「スマイリーしおいり」はいません  
か。その子は久しぶりで緊張しているのかな。自分から輪に入れない「スマイリーしおいり」もい  
るでしょう。数人で作った輪が一人の子を入れない空気を漂わせていないかな。前にあった出来事  
での誤解が尾を引いているのかな。でも、チーム「スマイリーしおいり」は「誰も『一人にはしない、』  
誰も『一人にならない』仲間づくり」を大切にしていきます。豊かなかわり合いの中で学び合うみ  
んなが成長していく一年になるように教育活動を工夫し、よりよい環境づくりをしていきます。  
がっこう もど こ ことし しおいりしょうがっこう じっこう かくにん  
学校に戻ってきた子どもたちには、今年も汐入小学校「あいうえお」を実行することを確認しまし  
た。今年も家庭と地域と学校が一丸となって歩んでいきましょう。よろしくお願ひいたします。

## 《 汐入小学校あいうえお 》

- あいさつをしよう 挨拶で「あなたを大切に思っています」「私もです」の気持ちを届けます。
- いじわるをしない あなたの行動や一言が相手を傷つけていないか、振り返ります。
- うんどうをしよう 仲間と一緒に運動に親しみ、体力、免疫力をつけます。
- えがおをしよう 仲間と難しい課題を解決し、好きなことに打ち込んで笑顔になります。
- おはなしをしよう うれしいことも悩みも誰かに伝え、話し合い、次の行動の力にします。

